

# 10. Trekkingklasse

## Etappe 15

Vom Platzhof in Kandern  
zur DJH Lörrach

*PROBLEMS  
BUT WALKING  
aint't one!*

WESTWEG 2017

# Führungsteam



Etappe 15  
Vom Platzhof in Kandern  
zur DJH Lörrach

# Hey Dad,

wir sind heute Etappe 15 vom Platzhof zur DJH Lörrach gelaufen. Allgemein hat mir die Etappe sehr gut gefallen, denn es ging über entspannte Wege und durch Lörrach.

Wir sind um 10.06 Uhr losgelaufen. Bis zur ersten Pause auf der Burg Rötteln liefen wir ca. 2 Stunden. Alle waren sehr gut gelaunt, da wir heute lange ausschlafen durften.

Auf dieser Burg trafen wir auf die Mutter von Herrn Gottschling. Jannis Pfaff, der am Morgen zum Arzt musste, konnte am Mittag wieder mitlaufen. Wir hatten die 300 Kilometer erreicht und durften auf der Burg die Städte Basel, Lörrach und die Umgebung begutachten.



Etappe 15  
Vom Platzhof in Kandern  
zur DJH Lörrach



Als wir nach der Pause in die Stadt Lörrach liefen verabschiedete sich unterwegs Frau Gottschling. Nun liefen wir ins Zentrum von Lörrach in dem wir auf Frau Telkämper und drei ehemalige Trekkingschüler stießen.

Nach einer stärkenden 20-minütigen Pause durften wir uns ca.30 Minuten in der Stadt frei bewegen.

Dad, wir bekamen sogar von der Touristen Information Lörrach noch einen tollen Magneten geschenkt.

Etappe 15

Vom Platzhof in Kandern  
zur DJH Lörrach

Nach der Pause im Zentrum von Lörrach liefen wir auf einem Gehweg zur Jugendherberge. Dort bekamen wir Wassermelonen und etwas zum Trinken.

Jetzt lassen wir den letzten Abend noch gemütlich ausklingen.

Dein Sohn.

PS: Schau dir die Bilder auf der Postkarte noch an. Die habe ich selber geschossen.

# Bilder



Etappe 15  
Vom Platzhof in Kandern  
zur DJH Lörrach

